

Mujeres del Bicentenario Maité Allamand



El 20 de octubre de 1911 vio la luz por primera vez Maité Allamand, en el seno de una familia francesa radicada en Santiago. Poco después, y por razones de trabajo de su padre, la familia se trasladó a vivir al campo a orillas del imponente río Maule, donde se desarrollaron sus primeros años de vida. Llena de curiosidad, la niña escuchaba, leía, escribía y estudiaba en francés. Las impresiones y emociones de esa época de "Alice en el país de las maravillas" quedaron grabadas en su espíritu contemplativo y alegre, constituyendo un tesoro que jamás la abandonó. En 1921 tuvo que abandonar su hogar para continuar sus estudios en el Colegio Sagrados Corazones de Talca, ubicado en 1 Norte esquina 4 Oriente, donde aprendió a hablar y leer español. Maité nutrió las bases de su competencia debido a sus meditantes composiciones y su apellido galo, a lo cual runza se adaptó. En Talca habitó en la casona del desaparecido fundo Prosperidad (actual sede universitaria), nostálgico terreno familiar que compartió junto a su abuela materna. En aquél entonces la propiedad era parte del Rento Norte de la Villa San Agustín, cuyos deslinde erizaban el Camino Real y en el cual estaban los ranchos de teja de los inquilinos a quienes se les denominaba "pampinos", probablemente por estar insertos en un entorno similar a la pampa austral. Aquí la embellecían los grifos, arcos, muros, ábeles, esteras y un entorno pleno de historias y

EL CANTO
ESTRADA

ESTRADA

Mujeres del bicentenario [artículo] Jorge Valderrama Gutiérrez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Valderrama Gutiérrez, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mujeres del bicentenario [artículo] Jorge Valderrama Gutiérrez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)